

**Jana von Meer - Posaunenchor Eschweiler**

---

**Von:** "Marita Ehm" <fam.ehm@netcologne.de>  
**An:** <Jana.vonmeer@eschweiler.de>  
**Datum:** 9/2/2013 15:10  
**Betreff:** Posaunenchor Eschweiler  
**Anlagen:** Auftaktveranstaltung0001.pdf; Silberne Konfirmation0001.pdf; weihnachtliche Klänge 20120001.pdf

---

Sehr geehrte Frau van Meer, sehr geehrte Frau Seeger,

vielen Dank für Ihre Mail vom 02.07.2013 und Ihr Schreiben vom 08.08.2013.

Als eine notwendige Voraussetzung, um in das Vereinsverzeichnis der Stadt Eschweiler aufgenommen zu werden, steht in Ihren Informationen zur Aufnahme in das Vereinsregister, dass eine mindestens einjährige Tätigkeit gefordert wird.

Am 18. Januar 2012 fand die Auftaktveranstaltung zur Gründung des Posaunenchores im Martin-Luther-Haus der Evangelischen Kirchengemeinde Eschweiler statt. (siehe Auftaktveranstaltung)

Seit dem 01.02.2012 erhalten die inzwischen 16 Mitglieder des Chores regelmäßig Einzelunterricht, zunächst wöchentlich, danach in größeren Abständen. Diejenigen, die noch nicht im Chor mitspielen können, erhalten weiterhin wöchentlich Einzelunterricht.

Seit April 2012 treffen sich die Chormitglieder jede Woche, um gemeinsam zu proben. Das gilt auch für die Ferienzeiten, in denen sich jede Woche eine spielfähige Truppe zum Proben im Gemeindezentrum trifft.

Da der Chor ja zuerst noch das Spielen der Instrumente erlernen muss, fanden noch nicht so viele Auftritte statt. Das wird sich aber im Laufe der Zeit ändern.

### **Auftritte 2012**

- 14.11.2012 hatte der Posaunenchor sein erstes kleines Konzert vor Familienangehörigen und guten Freunden der Chormitglieder.
- Der erste öffentliche Auftritt fand am 26.12.2012 kurz vor dem Gottesdienst in der Dreieinigkeitskirche statt. (siehe weihnachtliche Klänge)

### **Auftritte 2013**

- 24.03.2013: der Posaunenchor spielte zum ersten Mal im Gottesdienst zur silbernen Konfirmation. (siehe Silberne Konfirmation)
- 05.05.2013: der Posaunenchor begleitete die Konfirmation in der Friedenskirche

musikalisch.

- 25.09.2013: das zweite interne Konzert wird stattfinden.
- 06.10.2013: der Chor wird zum Erntedankgottesdienst spielen.
- 07.12.2013: ein festliches Adventskonzert findet in der Dreieinigkeitskirche statt, an dem der Posaunenchor ebenfalls mitwirken wird.
- 15.12.2013: der Posaunenchor begleitet den Gottesdienst in der Friedenskirche.
- 26.12.2013: der Posaunenchor wird wieder vor dem Gottesdienst einige Weihnachtslieder in der Dreieinigkeitskirche spielen.

Sie sehen, der Posaunenchor besteht seit mehr als einem Jahr und arbeitet zunehmend mehr im kulturellen Bereich.

Ich bitte nun erneut darum, den Antrag dem Kulturausschuss vorzulegen, verbunden mit einer wohlwollende Prüfung und einer positiven Entscheidung zur Aufnahme des Posaunenchores der Evangelischen Kirchengemeinde Eschweiler in das Vereinsregister der Stadt Eschweiler.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Marita Ehm